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ATA DA 50ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 16 DE SETEMBRO DE 2014 

DVD A47/2014 
 

Aos dezesseis dias do mês de setembro de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, 
no Centro Cívico, é realizada a QUINQUAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) e Evilasio Santana Santos 
(Bahia), e secretariada pelos Vereadores Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano) e Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto). Às quinze horas e oito 
minutos, o Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) assume a Presidência e declara 
aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). APROVADA a Ata da 49ª Sessão Ordinária, realizada 
em 11 de setembro de 2014. EXPEDIENTE EXTERNO: CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO 
André 956/07-A (10389) Indica o Sr. Valdir Tirapani, na condição de titular, e o Sr. Osmar 
Junqueira Lima, na condição de suplente, para comporem o Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundeb, representando o Legislativo Andreense 
[APROVADO] [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO] [CIENTE. PARA AS 
PROVIDÊNCIAS]. CÂMARA MUNICIPAL DE ARUJÁ (10363) Encaminha cópia da Moção 
131/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. OAB / SUBSEÇÃO SANTO André (10350) Encaminha projeto em prol do 
idoso e dos portadores de necessidades especiais, elaborado e apresentado pela 
advogada Ana Maria Stoppa, no Fórum do Idoso, em 21/02/2014, para apreciação desta 
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Casa [CIENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. SABESP (10365) Encaminha 
informações relevantes a serem consideradas na montagem e consecução das peças 
orçamentárias, atendendo ao disposto na Lei Complementar 101/2000 [CIENTE. COM 
VISTAS À PRESIDÊNCIA]. SEMASA 06/14 (10361) Encaminha cópia do Edital de Pregão 
presencial 75/2014 e Concorrência 05/2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO:  
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 113/13 (10417) Indicação 
para poda da árvore localizada no nº 58 da Avenida Valentim Magalhães, Vila Guarani; 
953/13 (10418) Indicação para poda da árvore localizada no nº 340 da Avenida Andrade 
Neves, Vila Helena; 722/13 (10419) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão de 
Polícia Militar do Estado de São Paulo de intensificação das rondas policiais nas ruas 
Souza Campos, Dias da Silva e adjacências, Vila Junqueira; 622/14 (10420) Indicação 
para limpeza e manutenção da praça localizada na Rua Souza Campos com a Rua Dias 
da Silva, Vila Junqueira; 1185/13 (10421) Indicação para manutenção da rede de 
iluminação pública na Rua Ascalon, Jardim Oriental. VEREADOR EVILASIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA) 2099/13 (10380) Indicação para repintura das faixas de pedestres 
existentes na Rua Eduardo Prado, altura do nº 300, Parque Erasmo Assunção; 1835/13 
(10381) Indicação para sinalização da EE Percio Pursini, localizada na Avenida Eduardo 
Prado nº 300, Parque Erasmo Assunção; 1309/13 (10382) Indicação para alteração do 
ponto de ônibus I-06 para a Rua Bernardino de Campos, Centro; 1128/14 (10383) 
Indicação para tapar buracos em toda extensão da Rua Avaré, Bairro Bangu; 855/13 
(10384) Indicação para implantação de sinalização eletrônica, horizontal e vertical em toda 
a extensão da Rua Varsóvia, Utinga. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE 
(PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 1314/13 (10437) Requerimento ao Comandante 
do 10º Batalhão de Polícia Militar-M de rondas ostensivas na Vila Francisco Matarazo, com 
intensificação nas ruas Tyrol, Dom Bosco, Friburgo e Colúmbia; 1221/14 (10439) Indicação 
para manutenção asfáltica na altura do nº 10 da Rua Jatobá, Vila Alice; 1192/13 (10440) 
Indicação para implantação de vagas exclusivas para deficiente em frente ao CREM – 
Centro de Reabilitação Municipal, localizado na Rua Betânia s/n, Parque Novo Oratório; 
1327/13 (10441) Indicação para colocação de placa de “Proibido Estacionar” na Rua 
Estônia, altura do nº 1486, Parque Novo Oratório. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) E DIVERSOS 
VEREADORES 154/14 (10438) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo 
falecimento do Professor Emílio Schoeps, na data de 12 de setembro de 2014. 
VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 703/13 (10422) 
Indicação para, em caráter de urgência, desobstrução de esgoto e afundamento de asfalto 
na Rua Capitão do Campo (antiga Vasco da Gama), altura do nº 105, Jardim Cipreste; 
1216/14 (10423) Indicação para efetuar manutenção no asfaltamento da Rua Cambucá, 
Jardim Cipreste; 1217/14 (10424) Requerimento à Secretaria de Segurança Pública do 
Estado de São Paulo de aumento do número de efetivo da Polícia Militar na região da Vila 
Alice, principalmente nas ruas Corumbá, Iguatemi, Turiaçu e Itajubá; 680/14 (10425) 
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Indicação para limpeza de boca-de-lobo na Rua Pau Brasil, defronte o nº 332, Jardim 
Cipreste; 1217/14 (10426) Indicação para aumentar o efetivo da GCM na Vila Alice. 
VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 2756/13 (10375) 
Indicação para desratização na Rua Germânia e adjacências, Parque Novo Oratório; 
1049/14 (10376) Indicação para poda da árvore localizada na Rua Guaxupé, altura do nº 
42, Vila Homero Thon; 2670/13 (10377) Indicação para tapar buracos em toda a extensão 
da Rua Conde Juliano, Vila Humaitá; 1738/13 (10378) Indicação para capinação e limpeza 
do terreno localizado na Rua Alzira Lisboa Franco, ao lado do nº 288, Bairro Bangu; 
3472/13 (10379) Indicação para capinação, limpeza e construção de um muro no terreno 
público localizado na Rua Professora Maria Los Angeles Navarro, ao lado do nº 156, 
Parque Marajoara, classificação fiscal 25.028.017. VEREADOR EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO) 413/13 (10411) Indicação para intensificar a fiscalização 
de trânsito na Rua Monte Casseros, especialmente, nos horários de entrada e saída de 
escolares; 1215/14 (10412) Indicação para demarcação de vagas de estacionamento em 
45°, bem como área de carga e descarga na Praça Vital Brasil, Centro; 1953/13 (10413) 
Indicação para instalação de uma cobertura, bem como, de uma grade de proteção para o 
ponto de parada de ônibus localizado na Praça Allido Cussiol, Jardim Alvorada; 233/14 
(10414) Indicação para capinação e limpeza na Praça Tenente José Borges, Vila Scarpelli; 
183/14 (10415) Indicação para maior agilidade na liberação dos recursos disponibilizados 
através de emendas ao orçamento 2014, para entidades assistenciais. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 1214/14 (10401) Indicação 
para canalização e recuperação ambiental de córrego localizado na viela Santa Rita, 
Parque Miami; 3515/13 (10402) Indicação para melhorias na iluminação e revitalização da 
escada de acesso localizada no início da Rua Baturité, Parque Jaçatuba; 874/14 (10403) 
Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de reforço nas rondas 
ostensivas no Parque Jaçatuba; 1046/13 (10404) Requerimento ao Comandante do 10º 
Batalhão de Polícia Militar de reforço nas rondas ostensivas no Bairro Camilópolis 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE 
DA SILVA (EDUARDO LEITE) E DIVERSOS VEREADORES 1222/14 (10444) Moção de 
Aplauso à Polícia Militar pelo desfecho na ocorrência de tentativa de assalto à residência 
da Rua Sud Menucci, Bairro Camilópolis, na última sexta-feira, dia 12 [JUSTIFICADA pelo 
Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite)]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O 
SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADORA ELIAN 
SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 1676/13 (10445) Indicação para 
tapar buraco localizado na Rua Tanganica nº 652, Parque Novo Oratório; 802/13 (10446) 
Indicação para colocação de placa de denominação de logradouro na Rua Osório de 
Almeida com a Rua Basiléia; 1148/14 (10447) Indicação par remoção da árvore localizada 
na Rua Apa nº 375, Bairro Curuçá; 738/13 (10448) Requerimento ao Comandante do 10º 
Batalhão de Polícia Militar de policiamento ostensivo no Jardim Ana Maria e Jardim Santo 
Alberto; 3044/13 (10449) Indicação para recapeamento asfáltico na Rua Gonçalves Dias, 
Bairro Condomínio Maracanã. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO 
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FILHO – MONTORINHO) 2716/13 (10442) Indicação para reparo em boca-de-lobo 
existente em frente ao nº 304 da Rua Jamaica, Parque das Nações; 3515/13 (10450) 
Indicação para adequação da escadaria localizada na Avenida Antonio Cardoso, altura do 
nº 765, Bairro Bangu; 2716/13 (10451) Indicação para deslocamento da faixa de pedestres 
em frente ao nº 304 da Rua Jamaica, Parque das Nações; 1223/14 (10452) Indicação para 
implantação de sistema de iluminação de sistema de iluminação pública na praça 
localizada entre as ruas Chuí e Icaraí, Vila Pires. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA 
DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 2915/13 (10399) Indicação para tapar buraco e correção 
asfáltica na Rua Ourinhos, altura do nº 109, Jardim Alvorada; 102/13 (10400) Indicação 
para poda ou retirada de árvore na Rua Urucânia, em frente aos nºs 534 e 524, Vila Linda. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 3339/13 (10432) 
Indicação para manutenção nos equipamentos de ginástica localizados na Praça da 
Convivência, Parque Capuava; 1218/14 (10434) Requerimento com abaixo-assinado de 
munícipes que pleiteiam a pavimentação, implantação de iluminação pública e oficialização 
das ruas do Núcleo Habitacional Sacadura Cabral; 1219/14 (10435) Requerimento à 
Polícia Militar de policiamento na região da Vila Mazzei; 1220/14 (10436) Requerimento de 
informações referentes ao Centro Público de Tecnologia da Informação em Softwere Livre 
Valdemar Mattei [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) E DIVERSOS 
VEREADORES 214/14 (10433) Requerimento de manutenção no piso da quadra de 
esportes localizada na Rua Silveiras, Vila Guiomar [JUSTIFICADA pelo Vereador Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias)]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES 
PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 1211/14 (10390) Indicação para envio de projeto 
de lei que autorize o Executivo Municipal a alienar área pública, mediante doação, à 
Associação Paulista de Cirurgiões Dentistas – APCD, da Regional de Santo André; 
1212/14 (10391) Indicação para pintura de sinalização de solo em toda a extensão da rua, 
assim como estudos para instalação de redutor de velocidade na Rua Cunha Correia, em 
frente ao nº 38, Vila Lutécia; 1177/14 (10392) Requerimento ao 41º Batalhão de Polícia 
Militar de intensificação das rondas policiais na Rua das Hortênsias, especialmente, nas 
proximidades da EE Dr. Manoel Grandini Casquel, Jardim do Estádio. VEREADOR 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 1348/13 (10371) Indicação para 
recuperação asfáltica da Avenida Sapopemba, Jardim Utinga; 813/14 (10372) Indicação 
para reparos das placas informativas instaladas na Praça Antonio Fláquer, Vila Assunção; 
897/13 (10373) Indicação para recuperação asfáltica da Avenida Araucária, Parque Novo 
Oratório; 2409/13 (10374) Requerimento ao 10º Batalhão de Polícia Militar de instalação de 
uma base comunitária nas imediações da Estação de Utinga. VEREADOR GERALDO 
APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 3446/13 (10366) Indicação para 
capinação e limpeza da calçada da Rua Ibéria, altura do nº 389, Parque Capuava; 1676/13 
(10367) Indicação para poda de uma árvore existente na Rua Tanganica, defronte ao nº 
336, Parque Novo Oratório; 826/13 (10368) Indicação para poda da árvore existente na 
Rua Souza Campos, em frente ao nº 342, Vila Junqueira; 3085/13 (10369) Indicação para 
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tapar buracos na Avenida Áurea, altura do nº 176, Jardim do Estádio; 1086/13 (10370) 
Indicação para tapar buracos na Rua Bernardo Guimarães, altura do nº 48, Vila Guiomar. 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 747/13 (10385) 
Requerimento com abaixo-assinado de pais de alunos e professores da EMEEF Homero 
Thon, solicitando a colocação de placas indicativas de “Embarque e Desembarque” e “15 
minutos”, em frente à escola; 398/14 (10388) Requerimento ao Diretor-Superintendente do 
Serviço Funerário de Santo André para que notifique a administração do Cemitério 
Sagrado Coração de Jesus (Cemitério de Camilópolis) a realizar reparos nas quadras do 
referido cemitério; 73/14 (10410) Indicação para instalação de lombofaixas na Rua França, 
altura do nº 77, Parque das Nações. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) E DIVERSOS VEREADORES 154/14 (10386) Requerimento visando 
a inserir em Ata Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. José Rodrigues da Silva Junior, 
ocorrido em 10 de setembro do corrente. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA 
(ALEMÃO DUARTE) 2440/13 (10427) Indicação para retirada de ônibus escolares que 
ficam parados defronte à EE Paulo Emilio Salles Gomes, Jardim Aclimação; 2853/13 
(10428) Indicação para pintura (demarcação de trânsito, faixas de pedestres, linha da via 
pública, passeio público) ao longo da Rua dos Ciprestes, Jardim Aclimação; 874/13 
(10429) Indicação para colocação de lombofaixas em pontos da Rua dos Ciprestes, quais 
sejam: altura dos nºs 600, 700 e 820, bem como no cruzamento com a Rua Saracantan, 
Jardim Aclimação; 874/13 (10430) Indicação para avaliar as necessidades urgentes de 
sinalização na Rua dos Ciprestes, Jardim Aclimação, como colocação de placa de limite de 
velocidade e avisos sobre curvas e outras periculosidades da via pública; 874/13 (10431) 
Indicação para solucionar problemas de trânsito nos cruzamentos da Rua dos Ciprestes 
com a Rua Eusébio de Queirós e com a Rua Ramaho Ortigão [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
LAGOA) 1558/13 (10394) Indicação para designar segurança – 24 horas – para a UPA – 
Unidade de Pronto Atendimento do Jardim Santo André; 832/14 (10395) Indicação para 
recapeamento asfáltico na extensão da Rua Andirá, Jardim do Estádio; 1006/13 (10396) 
Indicação para tapar buracos e projeto de implantação de rotatória na confluência das ruas 
Pio XII e Dantas Barreto, Vila Suíça; 2710/13 (10397) Requerimento de informações 
acerca da construção do muro de arrimo na Viela Nove, Jardim Irene; 2154/13 (10398) 
Indicação para limpeza, capinação e retirada de entulho no terreno localizado na Rua 
Teerã, Bairro Ipanema [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR 
ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 165/14 (10405) Indicação para 
implantação de medidas que possibilitem a redução de velocidade dos veículos que 
transitam pela Rua Heitor Penteado, sentido Rua Mariano Procópio, Jardim Guarará; 
211/13 (10406) Indicação para implantação de pontos de iluminação pública em trecho não 
atendido da Rua Pintassilva, Parque Miami; 2368/13 (10407) Indicação para que seja 
notificado o proprietário do imóvel situado no nº 35 da Rua Olegário Mariano, Jardim 
Utinga, para que o mesmo promova a devida limpeza e remoção de lixos e entulhos que 
estão depositados naquele local; 520/13 (10408) Indicação para demarcação com faixas 
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de sinalização viária em frente a estabelecimentos comerciais, Bairro Camilópolis; 403/13 
(10409) Indicação para redução do tráfego de veículos na Rua Pereira Passos, Jardim 
Irene. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e a Moção e os Requerimentos 
foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 15h58min, passa-se ao GRANDE 
EXPEDIENTE [PRP DEM PRB PROS PT PDT PSB PV SDD PTB PMDB]. VEREADOR 
ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Fala sobre audiência pública 
realizada nesta Casa, na última sexta-feira, a qual foi muito produtiva, apesar de algumas 
autoridades convidadas não terem comparecido, pois contou com a presença dos 
moradores e de representantes do governo, Secretário de Habitação Paulo Piagentini e 
Secretário Tiago Nogueira. Registra que não compareceu à audiência representante da 
CDHU, do Ministério Público e da OAB e, com isso, perderam a oportunidade de ouvir as 
denúncias formalizadas pelos moradores que são encurralados e humilhados pela CDHU e 
manifesta sua indignação. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª 
BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Comenta requerimento apresentado ao 10º BPM de 
rondas ostensivas nas imediações das Ruas Tyrol, Colúmbia e Av. Dom Bosco, na Vila 
Matarazzo, pois nessa região têm ocorrido muitos assaltos e a questão da segurança 
preocupa a toda população, em especial por conta da vida. Comenta também Voto de 
Pesar pelo falecimento do Professor Emílio Schoeps. Cita pedido de manutenção asfáltica 
na Vila Alice, pois o asfalto está todo corroído, colocando em risco as pessoas que 
trafegam com seus veículos no local. Comenta que no CREM – Centro de Reabilitação 
Municipal, da Rua Betânia, não existe vaga para deficiente e pede providências para que 
proceda à pintura da vaga para uso exclusivo de deficiente. Pede providências também 
quanto ao estacionamento de ônibus e caminhões nos dois lados da Rua Estônia, 
dificultando a visibilidade aos moradores ao saírem de casa ou transitarem pelo local. 
VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Menciona 
que, recentemente, acompanhou alguns Jogos Escolares, em Santo André, e como ex-
jogador de basquete aprendeu a amar o esporte e a entender a importância do esporte na 
vida das pessoas e, baseado inclusive numa entrevista em que o jornalista sugeria que o 
Ministério da Saúde passasse a ser chamado de ministério da doença e o Ministério dos 
Esportes deveria se chamar ministério da saúde, pois se trabalha a correção dos 
problemas, o tratamento das doenças, em vez de se trabalhar a prevenção, em especial, 
das doenças, visando à saúde das pessoas. Sugere seja estimulada a prática esportiva e 
conclama seja feito debate sobre o assunto, pois considera o esporte fundamental na 
formação das crianças, as quais ficam felizes ao conquistarem uma medalha nas 
competições que participam. Entende que os esportes também sejam uma preocupação 
da Secretaria de Educação e não somente da Secretaria de Esportes. VEREADOR LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – Menciona que foi procurado pelo 
padre Pedro e outras pessoas que cuidam do Projeto Jeda, em Santo André, que estavam 
com dificuldade de angariar fundos, pois não tinham sede própria, e pediram gestões junto 
ao Executivo para que fosse doada área para eles instalarem a sede. Comunica que, após 
contato com o Prefeito, foi autorizado e protocolado projeto nesta Casa, razão pela qual 
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pediu agilidade na tramitação do projeto nesta Casa. Ressalta que a observação feita no 
projeto é que, se o projeto acabar, o terreno será devolvido ao município. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa que se encontra na Casa o Sr. Luís 
Paulo Bresciani, do Consórcio Intermunicipal. Sugere a suspensão da sessão, por cinco 
minutos, para instalação do DataShow, para apresentação do projeto do Consórcio, sendo 
aprovada pelo Plenário sua sugestão. SUSPENSA A SESSÃO entre 16h16min e 
16h32min. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa que estão 
presentes o Presidente o Sr. Luís Paulo Bresciani, secretário executivo do Consórcio 
Intermunicipal, o Sr. Tiago Nogueira, secretário de relações institucionais da Prefeitura e 
Dr. Leandro Piccino, diretor jurídico do Consórcio Intermunicipal. Em seguida o Sr. Luís 
Paulo Bresciani faz apresentação da proposta de ampliação do quadro interno de 
funcionários do Consórcio Intermunicipal. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO 
FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Pergunta como foi feito levantamento da contribuição de cada 
município para o Consórcio. Solicita também explicação do aumento de repasse de verba 
do Município de Santo André ano a ano, que sejam enumerados quais benefícios o 
Município de Santo André teve com as ações da entidade, bem como indaga os motivos 
das Câmaras não terem participação no Consórcio. Indaga ainda como é feita fiscalização 
dos recursos do Consórcio e quem é responsável da entidade neste setor e como está a 
prestação de contas desde a fundação até a data de hoje. Pede também informações 
acerca da participação do Consórcio na implantação do monotrilho na região, bem como 
solicita o valor do contrato na questão da licitação de contratação de agência de 
publicidade. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – 
Pergunta qual é o parâmetro para medir o reajuste de participação dos municípios e 
solicita que o Consórcio atenda aos pedidos de informações dos vereadores. VEREADOR 
ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Fala que tem vários cargos 
comissionados com valores de R$12 mil a R$16 mil, portanto, indaga qual o 
comprometimento desses funcionários com os sete municípios, uma vez que são nomeado 
pelos presidentes. Em seguida pergunta o que foi realizado, na prática, no exercício de 
2014, pois teve orçamento de R$19 milhões e solicita prestação de contas anual para as 
Câmaras. O SR. LUÍS PAULO BRESCIANI – Informa que o orçamento do Consórcio é 
calculado, desde antes da transição para consórcio público, pela soma das receitas 
correntes líquidas dos sete municípios e rateadas, proporcionalmente, ao peso de cada 
município, o parâmetro era 0,1% até 2011, 0,11% em 2012 e 2013, foi aprovada elevação 
pela assembleia dos prefeitos para 0,3% em 2014 e 0,5% a partir de 2015, o que explica o 
valor de R$19.7 milhões em 2014 e R$33.8 milhões em 2015, 2016 e 2017. Informa ainda 
que atualmente São Bernardo corresponde com cerca de 39%, Santo André 21%, 
Diadema, Mauá e São Caetano cerca de 10 a 12%, Ribeirão Pires pouco menos de 3% e 
Rio Grande da Serra mais ou menos 0,7%. Informa ainda que por lei existem os contratos 
de rateio e os contratos de programas e atualmente são dois contratos de programas 
regionais que são Casa Abrigo Regional que mantém duas casas para mulheres vítimas da 
violência e contrato de apoio à Funcraf - Fundação de atendimento das deformidades 
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crânio faciais e o restante é rateado pelos programas. Informa ainda que os recursos estão 
sendo rateados de acordo com o que foi aprovado em dezembro de 2014 pela assembleia 
de prefeitos nos 11 programas que compõem o PPA regional. Informa ainda que as 
realizações do Consórcio aconteceram na articulação da Câmara Regional do ABC com o 
Governo Estadual, dentre os quais se concretizou a rede de piscinões, bem como as redes 
de Fatecs que também decorrem desse mesmo processo, no final dos anos 90 até cerca 
de 2001, 2002, na chamada Câmara Regional do ABC, cuja direção era do Governo do 
Estado e do Consórcio atuando nos sete eixos que ainda hoje orientam a atuação do 
Consórcio, infraestrutura, segurança. Registra ainda que uma série de acordos firmados 
entre o Governo do Estado e os sete municípios se concretizaram, como os dois citados, e 
outros não tiveram prosseguimento, como foi o caso do polo tecnológico que se 
transformou na rede de Fatecs. Posteriormente, em 2003, na carta do Consórcio ao 
Governo Federal destaca-se a ampliação do Polo Petroquímico, a criação da Universidade 
Federal do ABC, bem como capitação de recursos para o plano de mobilidade regional em 
2011 junto do Governo do Estado no valor de R$800 mil para elaboração do plano de 
mobilidade regional. Fala ainda que plano de mobilidade regional foi o instrumento utilizado 
para obtenção de recursos do PAC Mobilidade e houve liberação de recursos de R$535 
milhões e existem recursos da ordem de R$400 milhões que estão com pendência na 
Secretaria do Tesouro Nacional, pois correspondem a financiamentos. Destaca ainda na 
questão da gestão de risco ou do programa regional de redução de riscos, a partir da 
constituição de um grupo de técnicos da Defesa Civil, com participação e coordenação do 
Corpo de Bombeiros, da Coordenadoria da Defesa Civil Estadual, desde 2011 estão 
acontecendo uma série de ações regionais de monitoramento e redução de riscos. Informa 
ainda que foi contratado, em 2012, o IPT para complementação dos mapas de risco de 
quatro municípios que não tinham – inclusive Santo André. Esse mapa de risco informa o 
Cemaden e Saisp com os dados atualizados das áreas de risco. Informa que com base 
nesses dados conseguem identificar as residências com risco iminente, que são 630, a 
maior parte delas no Município de Santo André, que são 322 e por esse motivo foi 
negociada com o Governo Alckmin, no final de 2013, parceria para compartilhamento do 
auxílio aluguel pelo prazo de três anos enquanto projetos habitacionais se concretizem. 
Acerca da não participação de vereadores, lembra que o Consórcio é um ente público 
pertencente às setes prefeituras, mas teve participação central dos legislativos na 
aprovação, em 2009, na transição para consórcio publico, na aprovação da estrutura 
funcional e agora na apreciação da ampliação da estrutura funcional e existe um papel 
central no acompanhamento. Registra ainda que recebem muitos requerimentos, todos são 
respondidos e a participação de vereadores é bem vinda. Fala ainda que na discussão 
com os presidentes das Câmaras Municipais e os prefeitos abriu-se um diálogo de possível 
inclusão do Poder Legislativo no Conselho Consultivo da sociedade civil. Registra que a 
fiscalização dos recursos é feita anualmente pelo Tribunal de Contas do Estado, nos 
projetos com recursos federais tem a fiscalização do TCU e os municípios recebem a 
informação da execução orçamentária ao final de cada exercício. Registra que o projeto 
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monotrilho tem acompanhamento do grupo de trabalho de mobilidade e o Consórcio sabe 
que ele demanda, bem como o PAC Mobilidade, intervenções na questão da drenagem, 
prova disso é o programa de macro e micro drenagem que está em finalização pelo grupo 
técnico para contratação de plano regional para captar recursos para essa área e o 
Consórcio continua atuando para extensão do monotrilho para que não fique somente no 
traçado atual. Acerca da agência de publicidade, explica que em assembleia os prefeitos 
decidiram que haveria verba para contratação de publicidade no programa travessia 
segura de proteção ao pedestre, bem como temas acerca da saúde pública, a licitação 
encontra-se em fase de finalização e a dotação é na ordem de R$4,5 milhões/ano para 
essa contratação. Explica que os salários foram aprovados pelas sete Câmaras no quadro 
original e os concursos aconteceram em 2010 e desde então o reajuste de salário é feito 
pela reposição da inflação com base no INPC e não houve até esse momento nenhuma 
concessão de aumento real. Informa ainda que a nomeação dos cargos em comissão é da 
assembleia de prefeitos e não da presidência e nesses 25 anos de atuação do Consórcio 
todos os município já estiveram à frente da entidade. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Entende que para resolver muitos 
problemas do município de Santo André é preciso uma relação com os demais municípios 
da Região do Grande ABC e entende que foi com esse espírito que o Consórcio foi 
idealizado – reunir os problemas comuns e buscar soluções para esses problemas. Sobre 
o fato de o potencial executor do Consórcio vir aumentando, que antes era focado em 
projeto e, hoje, executa obras, indaga se os recursos do PAC que chegam através do 
Consórcio são geridos pelo próprio Consórcio e se é feito contrato entre a União e o 
Consórcio Intermunicipal, pois considera a estrutura do Consórcio enxuta, haja vista o 
volume de recursos e a importância das obras para a região. O SR. LUÍS PAULO 
BRESCIANI – Responde que sim, em parte, porque a lógica e a perspectiva futura é essa, 
com base no espírito da lei de consórcios públicos. Fala que a lógica seria que o Consórcio 
executasse as obras, porém, o entendimento do Governo Federal foi que não, portanto, os 
recursos são endereçados aos municípios contemplados, no caso, aos seis municípios – 
com exceção de São Caetano que não tinha projeto pronto, no momento – e os municípios 
é que vão executar e gerenciar essas obras, com a preocupação de que isso seja feito da 
mesma forma, pois existem áreas de encontro de fronteira, com atenção à drenagem e à 
rede de fibra óptica, conectividade etc., então, a contratação feita por cada município terá 
de dialogar com os demais municípios da região, mas, atualmente, o Consórcio não 
executa, embora entenda que possa executar, diferentemente do entendimento do 
Governo Federal, mas estão projetando a estrutura para que possa gerenciar obras desse 
porte, caso os prefeitos assim entendam e aprovem. Quanto à questão de que o Consórcio 
pode atuar de forma mais significativa, cita exemplo do Recife, em que existe consórcio 
público, apenas de transportes, formados pelos municípios da Região Metropolitana de 
Recife, é a gestão do trânsito ou dos corredores regionais de trânsito nas cidades. Fala 
que a sincronização semafórica é um projeto do Consórcio, que investiu na sincronização 
de 51 semáforos nos pontos de fronteira – reprogramação e flexibilização dos semáforos, 
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de forma que não houvesse pontos de travamento. Entende que se pode ter uma 
autoridade regional, se os municípios assim entenderem. Outro problema é o diálogo com 
o Governo Estadual em relação ao corredor da Metra, cujos controladores de tráfego são 
de versão anterior e obsoleta, que trava o trânsito nos corredores. Fala que o papel 
executor é um processo em evolução e para isso estão preparando a estrutura do 
Consórcio, buscando uma capacidade de gestão necessária e projetando para 2017/2018, 
considerando o que a Lei de Consórcios Públicos pode propiciar, no sentido de transmitir a 
responsabilidade de forma consorciada. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (ALMIR 
CICOTE) – Entende que a situação do Consórcio é política. Considera que a pedra de 
toque é a participação direta das Câmaras Municipais dentro do Consórcio Intermunicipal. 
Sugere mudança da lei prevendo que seria constituído da forma atual, entre os prefeitos, a 
fim de favorecer e contemplar as Câmaras Municipais, pois, na prática, as Câmaras 
Municipais é que aprovam as verbas no Orçamento, bem como demais projetos, sendo 
que as Câmaras sequer têm poder de fiscalização. Sobre a previsão orçamentária que é 
feita, entende que o presidente do Consórcio deveria estar acompanhado dos demais 
prefeitos, pois o que se quer debater para o Consórcio é uma questão política e não 
técnica. Considera bem feita a explanação com relação ao trabalho realizado pelo 
Consórcio, nos últimos anos, com um orçamento quatro vezes menor do que o atual, 
sendo que os vereadores não tiveram explicação com relação a isso, nem com relação às 
verbas destinadas pelo Governo Federal. Cita também a própria prestação de contas e 
salários, do que discorda, pois a média salarial colocada é acima de todas as cidades, não 
servindo de parâmetro entre as cidades. Reclama que não têm os valores de consultoria, 
nem dos gastos em viagens. Entende que os prefeitos não podem aprovar o aumento de 
verba, sem consultar as Câmaras Municipais, sendo que a verba é pública, pois, do 
contrário, devem correr o risco de essas verbas não serem aprovadas dentro do 
Orçamento. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) esclarece que, na 
reunião, questionou veementemente e discordou da palavra do Presidente do Consórcio, 
Prefeito Luiz Marinho, com relação à questão da participação dos vereadores. Solicita seja 
explicado o papel do Conselho Consultivo, pois entende que deveria ser deliberativo e que 
as Câmaras deveriam ter assento nesse conselho, a fim de fiscalizar as ações do 
consórcio, assim como Acisa e Universidade Federal do ABC, às quais é dado mais poder 
do que às Câmaras da região, ficando os vereadores como meros espectadores. Se essa 
é uma conquista para as cidades, indaga por que o Consórcio tem de gastar R$4 milhões 
com comunicação e se isso traz mais força política para o Consórcio. Indaga também, do 
Orçamento do Consórcio, quanto é gasto do Orçamento em percentual com pessoal. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Indaga como é 
feita a escolha o Presidente do Consórcio, entre os prefeitos, visto que os recursos 
maiores são destinados aos municípios grandes e indaga como Rio Grande da Serra e 
Ribeirão Pires se enquadram nessa situação. Indaga também se o Consórcio tem alguma 
objeção a que a Câmara apresente uma emenda ao projeto em tela, pedindo que o 
Consórcio preste contas dos valores arrecadados e aplicação dos recursos. Indaga, ainda, 
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se é possível encaminhar a esta Casa, periodicamente, a cada seis meses, de maneira 
oficial, as ações do Consórcio ligadas a tudo que foi colocado – monotrilho e projeto de 
saúde etc., para que os vereadores tomem conhecimento do que está acontecendo, uma 
vez que os parlamentares encaminham recursos financeiros ao Consórcio, assim como 
dos editais de licitação. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE 
ARAUJO) – Manifesta dúvida sobre o Anexo III, no tocante ao cargo de Assistente 
Administrativo da Secretaria Executiva, cargo vago a ser extinto, assim como para 
Assistente Administrativo da Diretoria de Programas e Projetos, da Diretoria Jurídica e da 
Diretoria Administrativa Financeira, no total de quatro cargos, todos com a mesma forma 
de provimento, cuja forma de provimento é escolha entre os empregados concursados, 
com salário de R$2.400 mil, ou seja, função gratificada, sendo que somente dois 
funcionários concursados ganham menos desse valor. Entende que esse cargo já poderia 
ser extinto, já que a previsão é de extinção na vacância e está vago. O SR. LUÍS PAULO 
BRESCIANI – Respondendo ao Vereador Almir Cicote no tocante às informações sobre as 
conquistas, diz que entende essa posição, mas, todas as informações do Consórcio estão 
à disposição – nos requerimentos solicitados, na prestação de contas ao Tribunal de 
Contas e às Prefeituras. Quanto à execução que o Consórcio faz citada, trata-se de 
execuções plenas, até o ano passado, com orçamento oscilando até a ordem de R$6,5 
milhões. Salienta que a elevação é uma decisão política dos prefeitos, considerando o 
papel que o Consórcio vem assumindo e que se projeta tanto nos anos presentes, quanto 
nos anos futuros. Sobre diálogo com o Presidente Donizeti, ressalta que o Consórcio 
considera todo resultado em termos de articulação interfederativa – polo petroquímico, a 
questão da Câmara, da universidade e dos piscinões como conquistas, ao lado de 
parlamentares – vereadores, deputados estaduais e federais e senadores, que 
participaram desses mesmos processos, ao lado da sociedade civil, inclusive. Em relação 
ao Conselho Consultivo, menciona que é um dispositivo estatutário – foi aprovado na 
previsão do contrato de consórcio público, aprovado pelas Câmaras e previsto no estatuto 
para atuação como órgão consultivo da Assembleia, proposição de planos e programas, 
sugestão de formas de funcionamento, elaboração de estudos e pareceres sobre as 
atividades desenvolvidas pelo consórcio e foi configurada uma representação, alterada 
recentemente, por segmentos das instituições de ensino superior, sindicato, segmento 
empresarial, sociedade civil em outras representações, por eleição. E, na época, final de 
2011, Acisa e Universidade Federal se apresentaram para essa representação, que está 
sendo renovada agora. Lembra que na reunião entre os presidentes das Assembleias e os 
prefeitos foi colocada a possibilidade de se ampliar o Conselho, de seis vagas existentes 
para oito vagas, mantendo uma estrutura que já existe no Estatuto do Consórcio, sem 
prejuízo do papel fiscalizatório e parlamentar que os Legislativos tenham em relação a 
isso. Quanto ao gasto de pessoal, informa que, hoje, é da ordem de 15% e será, com a 
ampliação, inicialmente, será reduzido para 11%, já que o Orçamento do Consórcio se 
eleva, proporcionalmente, mais do que as despesas com pessoal e, caso houvesse o 
preenchimento completo do quadro, iria para um patamar de 17%, considerando o patamar 
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orçamentário de 2015. Em relação à comunicação, considera importante lembrar que foi 
uma discussão entre os sete prefeitos e configurou possibilidade de estratégia de 
comunicação regional, nos projetos comuns, de âmbito regional, na mesma lógica do que é 
permitido aos consórcios públicos, que são as licitações ou compras compartilhadas, 
então, os projetos de interesse regional terem cobertura do Consórcio e não demandarem 
recursos dos municípios para campanhas que serão custeadas pelo Consórcio, da mesma 
forma que o Consórcio custeou mapas de risco ou plano de mobilidade etc. Ressalta que a 
lógica do plano de comunicação regional é das campanhas de caráter comum aos sete 
municípios. Em relação à prestação de contas e encaminhamento do documento, lembra 
que esses documentos podem ser solicitados e encaminhados a qualquer momento, 
inclusive periodicamente, e que têm o processo de prestação de contas formal ao Tribunal 
de Contas, anualmente, cuja cópia pode ser encaminhada, dos pareceres finais etc., bem 
como a questão do Portal da Transparência que o Consórcio mantém, ainda em caráter de 
ampliação e qualquer solicitação de prestação de contas será atendida. Quanto à emenda, 
menciona que o projeto de lei foi encaminhado igualmente aos sete municípios e, se 
aprovado nos sete municípios, segue, ao passo que se tiver alguma alteração em algum 
município, retorna aos demais municípios para apreciação, o que seria um obstáculo. 
SECRETÁRIO TIAGO NOGUEIRA – Informa ao Vereador Zacarias que o projeto em 
discussão é de ordem regional e seis Câmaras já aprovaram o projeto, qualquer alteração 
em Santo André voltaria para as outras Câmaras e isso causaria atraso no processo. Fala 
ainda que a Prefeitura de Santo André pode se comprometer com a Casa para pedir ao 
Consórcio todas as informações que os vereadores desejarem pertinentes à prestação de 
conta e outras questões relativas ao Consórcio. O SR. LUÍS PAULO BRESCIANI – Fala 
que a questão decorre de problema redacional original, pois quando fala escolhido entre 
funcionários concursados é porque houve abertura de concurso para sete ou oito 
assistentes administrativos e em tese a distribuição deles entre os departamentos se daria 
de acordo com o perfil de cada um deles e as alterações previstas acontecerão com 
autorização da assembleia de prefeitos. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO 
(SARGENTO JULIANO) – Fala que o Consórcio vem fazendo o trabalho que compete aos 
deputados estaduais e federais. Em seguida indaga se a entidade continuará no endereço 
atual, bem como se é necessário contratar todos esses profissionais. VEREADOR JOSÉ 
MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Registra que foi falado 
sobre diversos temas de ação do Consórcio, mas se faz necessário discutir a questão da 
falta d’água na região, bem como fala que na discussão de alguns temas as Câmaras, na 
figura do presidente, deveria ser convidada para debater, pois o papel do vereador é 
fiscalizar. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 
– Pergunta se o Consórcio devolve, anualmente, para os respectivos municípios os 
recursos do orçamento não usados. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE 
(PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Primeiramente tece elogios à atuação do 
Consórcio na região e em seguida fala que a Câmara deveria ter papel de contribuição 
para as questões de planejamento e de organização dos problemas, das alternativas, das 
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soluções daquilo que é comum e diz respeito ao Consórcio. VEREADOR LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – Pergunta se a vinda do Metrô para a região 
foi uma conquista do Consórcio ou do Prefeito Luiz Marinho. SECRETÁRIO TIAGO 
NOGUEIRA – Acerca das ponderações da Vereadora Bete Siraque, fala que não vê 
nenhum problema dos vereadores participarem das discussões do Consórcio e um dos 
casos a ser debatido é a mobilidade urbana, as informações que já tem sobre o Metrô. 
Fala ainda que a Prefeitura precisa acelerar a liberação da Favela do Bom Pastor e 
Pastorzinho, pois existe cronograma de que a implantação do monotrilho aconteça no 
máximo até três anos. Fala ainda que no plano do BID está prevista construção de um 
corredor da Afonsina, que passará pela Av. José Amazonas, será construída a segunda 
alça do Viaduto Adib Chamas, subindo até Av. Itamarati, chegando na Guaratinguetá e 
será um grande eixo de mobilidade. Em seguida fala que dessa verba do BID serão feitos 
projetos do Executivo, que solucionará a questão do Viaduto Castelo Branco, bem como 
construção de um terminal rodoviário na Cidade São Jorge e essas obras serão iniciadas 
no ano que vem. Fala ainda que a mobilidade da região vem se alterando muito e o 
trabalho do Consórcio junto a esses projetos dos municípios tem sido muito importante, 
bem como para discutir a questão da segurança na região. Finaliza pedindo ajuda dos 
vereadores na discussão e aprovação de projetos que venham a atender todas essas 
mudanças previstas não só em nível de Santo André, mas regional também. O SR. LUÍS 
PAULO BRESCIANI – Fala ao Vereador Luiz Alberto que o Consórcio ainda não pode 
encaminhar, formalmente, muitas coisas para a região, nesse sentido o Município de São 
Bernardo teve iniciativas que em seguida foram colocadas em perspectiva regional, como 
o caso do monotrilho e a questão das GCMs que atualmente vem sendo implantados. Em 
seguida explica ao Vereador Juliano que o papel do Consórcio não é competir com o 
trabalho dos deputados e sim realizar projetos e captar recursos, que são finalidades que 
estão colocadas no seu estatuto aprovado em 2009. Fala ainda que o Consórcio, para dar 
o salto de qualidade, precisa avançar e lembra que inicialmente funcionava na Rua Laura, 
depois se transferiu para a Av. Ramiro Colleoni e pode ser que não haja necessidade de 
se mudar do local, pois uma parte do prédio é ocupada pela Agência Regional. Fala ainda 
para a Vereadora Bete Siraque que a entidade está aberta para discussões e deve receber 
diretamente proposições e sugestões das Câmaras, como já receberam, e muitas 
possíveis de execução justamente pelas finalidades do Consórcio. Finaliza dizendo que a 
entidade devolve sim recursos aos municípios de acordo com a sua participação e o 
superávit existente é definido pelos prefeitos, se aplicado em projetos futuros ou devolvido 
aos municípios. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir cicote) diz que 
acha por bem convidar o presidente do Consórcio Intermunicipal a vir a Casa fazer o 
diálogo entre a entidade e as Câmaras, pois no caso podem ser convidadas as outras 
Casas Legislativas da região. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
fala que primeiramente há necessidade de se votar o projeto em pauta e já falou acerca da 
participação dos legislativos na entidade. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite 
da Silva (Eduardo Leite) sugere que o debate iniciado continue no momento da discussão 
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do projeto. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), em virtude da 
realização da sessão solene logo após a sessão ordinária, indaga dos líderes se há 
possibilidade de encerramento do Grande Expediente, o que é aquiescido pelo Plenário. 
Às 18h31min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues 
Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 1º - SEGUNDA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 61/13, protocolo 005673, de autoria 
do Vereador Toninho de Jesus, que dispõe sobre a criação do Cadastro Municipal da 
Pessoa Portadora de Deficiência no Município de Santo André. As Comissões de Justiça e 
de Cidadania exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 
2.216/13 - quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 2º - SEGUNDA discussão adiada e votação 
do PROJETO DE LEI CM 103/13, protocolo 009201, de autoria do Vereador Eduardo 
Leite, que dispõe sobre a obrigação dos Equipamentos do Sistema Único de Saúde do 
município de Santo André de fornecer comprovante de agendamentos de consultas e 
exames aos pacientes. As Comissões de Justiça e de Saúde apresentaram o Parecer nº 
4/13 opinando pela sua aprovação. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 007419. 
PROCESSO N.º 2.865/13 - quorum: m.s. Pela ordem, o Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano) solicita dispensa da leitura da Emenda, sendo aprovada pelo 
Plenário sua solicitação. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
encaminha a Emenda às Comissões de origem, sendo apreciada em regime de urgência e 
com dispensa de parecer, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo). [APROVADA A EMENDA MODIFICATIVA 7419] [APROVADO O PROJETO] 
[Dispensada a apresentação de redação final, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano)]. ITEM 3º - SEGUNDA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 09/14, protocolo 001884, de autoria do Vereador Sargento Juliano, 
que dispõe sobre nomeação da área localizada na Rua São Judas Tadeu com Avenida 
Capitão Mario Toledo de Camargo, na Vila Vitória de Praça Roque Vicenza. A Comissão 
de Justiça exarou parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 2.562/13 - 
quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 4º - SEGUNDA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI CM 18/14, protocolo 002196, de autoria do Vereador Dr. Marcos 
Pinchiari, que dispõe sobre a proibição de corte no fornecimento de água tratada, no 
Município de Santo André, por falta de pagamento, nas sextas-feiras, sábados, domingos, 
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feriados e no último dia útil que anteceder os feriados. As Comissões de Justiça e de 
Saúde exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 2.604/09 - 
quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 5º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE 
LEI 45/14, protocolo 006815, encaminhado pelo Executivo Municipal, que institui Zona de 
Especial Interesse Social – ZEIS-B no Município de Santo André. As Comissões de Justiça 
e de Desenvolvimento Urbano exararam parecer verbal opinando pela sua aprovação. 
Apresentada Mensagem Aditiva, protocolo 010136. PROCESSO N.º 4.105/05 - quorum: 
2/3 Pela ordem, o Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) solicita dispensa 
da leitura da Mensagem Aditiva, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) encaminha a Mensagem Aditiva 
às Comissões de origem, sendo apreciada em regime de urgência e com dispensa de 
parecer, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano). 
[APROVADA A MENSAGEM ADITIVA 10136 POR VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: 
Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo 
Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson 
de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de 
Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] 
[APROVADO O PROJETO POR VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] [Dispensada a apresentação de 
redação final, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. ITEM 
6º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 50/14, protocolo 008559, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei nº 8.696, de 17 de dezembro de 
2004, que instituiu o Plano Diretor no Município de Santo André, em atendimento ao art. 
181 que prevê a revisão do Plano Diretor. As Comissões de Justiça e de Desenvolvimento 
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Urbano apresentaram o Parecer nº 04/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 
384/04 - quorum: 2/3 [APROVADO O PROJETO POR VINTE E UM VOTOS 
FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus)]. Pela ordem, o Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo) 
solicita o adiamento dos Itens 7, 8 e 17, por cinco sessões, do Item 11, por quatro 
sessões, dos Itens 15, 18, 19, 20, 22, 23 e 24, por duas sessões, do Item 25, por dez 
sessões, e do Item 13, por uma sessão, sendo aprovado pelo Plenário seu requerimento 
verbal de adiamento. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), com 
relação ao Item 13, adiado por uma sessão, solicita seja convidado o Presidente do 
Consórcio Intermunicipal para vir a esta Casa para poder esclarecer e dialogar, do ponto 
de vista da relação do Consórcio Intermunicipal e as Câmaras Municipais. Posto em 
discussão o requerimento do Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) fizeram uso 
da palavra os Vereadores: Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) e José 
Francisco de Araujo (José de Araujo). O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) lembra que não é praxe da Casa fazer convocação e, sim, convite e também que 
esse convite também precisa ser externado ao Prefeito Luiz Marinho para ver sua 
disponibilidade em comparecer. Registra que, em reunião no Consórcio, ficou acertado 
que, em havendo necessidade, o prefeito de cada cidade poderia fazer o diálogo com a 
Câmara Municipal. Coloca que a abertura de dois assentos para as Câmaras, conforme 
demonstrado anteriormente, assim como o critério para ocupação desses dois assentos, 
não foram previstos no projeto. Salienta necessidade de ser enviado documento a esta 
Casa formalizando o que foi conversado. Continuando em discussão, fizeram uso da 
palavra: José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) e Luiz Alberto Ferreira de 
Araujo (Luiz Alberto). Pela ordem, o Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho) sugere que o Vereador Almir Cicote apresente requerimento, na próxima 
sessão, convidando o Prefeito Luiz Marinho, para que seja discutido pelo Plenário. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) lembra que o projeto será votado, 
em primeira votação, na quinta-feira e que, na segunda-feira, será realizada a reunião dos 
Srs. Vereadores, oportunidade em que poderia ser discutido o assunto, a fim de melhorar o 
projeto. Conclama os vereadores a participarem mais ativamente dessa reunião 
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periodicamente realizada com os parlamentares. Ao final, foi rejeitado o requerimento 
verbal do Vereador Almir Cicote. Pela ordem, o Vereador Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) registra que participa de toda reunião convocada pelo Presidente. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) esclarece que alguns vereadores 
não comparecem. Lembra que, na próxima segunda-feira, será realizada a reunião 
convocada, ordinariamente, e que vários projetos de vereadores têm sido adiados, 
sistematicamente, e é preciso decidir o procedimento a ser adotado quanto a essas 
matérias. ITEM 7º - PRIMEIRA discussão adiada e votação da PROPOSTA DE EMENDA 
À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 02/14, protocolo 003792, de autoria do Vereador 
Eduardo Leite e demais Vereadores, acrescentando Inciso IV ao artigo 5º. A Comissão de 
Justiça apresentou o Parecer nº 72/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 
477/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 8º - PRIMEIRA discussão adiada e votação 
da PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 03/14, protocolo 003918, 
de autoria do Vereador José Montoro Filho – Montorinho e demais Vereadores, 
acrescentando Inciso V ao artigo 5º. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 73/14 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 477/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR 
CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 9º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 156/13, 
protocolo 012910, de autoria do Vereador Luiz Alberto, que dispõe sobre a permissão de 
uso para fins de moradia, estabelece procedimento para retomada do bem público. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. PROCESSO N.º 3.456/13 - 
quorum: m.s. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – Luiz Alberto Ferreira de Araujo 
(Luiz Alberto), favorável; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), fora do microfone. Comissão de Finanças – Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), fora do microfone, Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo 
do Gás), favorável; José Francisco de Araujo (José de Araujo), favorável.] [APROVADO]. 
ITEM 10 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 171/13, 
protocolo 014079, de autoria do Vereador Luiz Alberto, visando a denominar a futura 
Creche do Jardim Milena como Creche Maria Dolores Felipe Silva, que terá por objetivo 
atender as crianças do Jardim Milena, Jardim Las Vegas e região. Pendente de parecer da 
Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 3.621/13 - quorum: m.s. [Parecer verbal: 
Comissão de Justiça – Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), favorável; Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro), favorável] [APROVADO]. ITEM 11 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI 13/14, protocolo 002028, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
altera Lei nº 8.120, de 23 de novembro de 2000, que autorizou o Município de Santo André 
e alienar imóvel, mediante doação com encargo. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça e de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N.º 1.232/00 - quorum: 2/3 [ADIADO 
POR QUATRO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo)]. ITEM 12 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 44/14, 
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protocolo 006797, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera os arts. 20, 23, 30, 
41, 62, 75 e 96 da Lei nº 9.267, de 20 de outubro de 2010, que dispõe sobre a Política 
Municipal de Atendimento aos Direitos da Criança e do Adolescente, sobre o Conselho 
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, sobre o Conselho Tutelar, o Fundo 
Municipal da Criança e do Adolescente e o Orçamento da Criança e do Adolescente, 
consolidando a legislação vigente em Santo André, e dá outras providências. As 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Educação apresentaram o Parecer nº 01/14 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 1.331/10 - quorum: 2/3 [APROVADO POR 
VINTE E UM VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)]. ITEM 13 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI 46/14, protocolo 007374, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
dispõe sobre a criação, alteração e extinção imediatamente ou na vacância, de empregos 
públicos, bem como sobre modificações nos Anexos II – Quadro de Empregos Públicos e 
III – Quadro dos Requisitos de Provimento, Remuneração e Atribuições dos Empregos 
Públicos, da Lei Municipal nº 9.193, de 11 de dezembro de 2009, que ratifica o Protocolo 
de Intenções celebrado pelos Municípios de Santo André, São Bernardo do Campo, São 
Caetano do Sul, Diadema, Mauá, Ribeirão Pires e Rio Grande da Serra, visando à 
constituição do Consórcio Intermunicipal Grande ABC, e dá outras providências. Pendente 
de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 4.082/09 - quorum: M.A. [ADIADO 
POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
ITEM 14 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 98/14, 
protocolo 006287, de autoria do Vereador Dr. Marcos Pinchiari, que dispõe sobre conferir 
denominação ao CEO – Centro de Especialidades Odontológicas da Alameda Vieira de 
Carvalho, acrescendo o nome do Dr. José Carlos Louzada e dá outras providências. 
Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. PROCESSO N.º 787/14 - 
quorum: m.s. [Parecer verbal: Comissão de Justiça - Luiz Alberto Ferreira de Araujo 
(Luiz Alberto), favorável; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), favorável. Comissão de Educação – Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), favorável; Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus), favorável; Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), favorável.] [APROVADO]. 
ITEM 15 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI CM 99/14, 
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protocolo 006294, de autoria do Vereador Alemão Duarte, dispondo sobre a instituição do 
Dia Municipal da Trabalhadora e do Trabalhador Metalúrgico. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer nº 91/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 790/14 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 16 - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI CM 100/14, protocolo 006304, de autoria do Vereador Luiz Zacarias, que dispõe 
sobre a instituição do dia 3 de junho como “Dia Municipal do Profissional de Recursos 
Humanos”. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 93/14 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N.º 796/14 - quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 17 - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE RESOLUÇÃO 04/14, protocolo 004312, de 
autoria do Vereador José Montoro Filho – Montorinho e outros Vereadores, alterando o § 
4º, Inciso I e o § 8º do artigo 105 da Resolução nº 02, de 1981 – Regimento Interno. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 531/14 - quorum: M.A. 
[ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 18 - Discussão adiada e votação do PARECER FAVORÁVEL emitido 
pelo Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, relativo às contas do exercício de 2010, 
do Executivo Municipal, protocolo 004616. A Comissão de Finanças apresentou o Parecer 
nº 02/14 opinando pela sua rejeição. PROCESSO N.º 579/14 - quorum: 2/3 p/ rej. 
[ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 19 - Discussão adiada e votação do PARECER FAVORÁVEL emitido 
pelo Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, relativo às contas do exercício de 2011, 
do Executivo Municipal, protocolo 000980. Pendente de parecer da Comissão de Finanças 
e Orçamento. PROCESSO N.º 22/14 - quorum: 2/3 p/ rej. [ADIADO POR DUAS 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 20 - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 51/14, protocolo 008560, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera o inciso III do art. 1º da Lei nº 7.671, de 
18 de junho de 1998, que autoriza a Administração Pública Direta e Indireta do Município 
de Santo André a celebrar Termos de Cooperação para os fins que especifica, e dá outras 
providências. As Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer nº 15/14 
opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 899/98 - quorum: M.A. [ADIADO POR 
DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 
21 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 101/14, protocolo 006467, 
de autoria da Vereadora Profª. Bete Tonobohn Siraque, que institui o Dia Municipal do 
Panificador, no Município de Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 
94/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 819/14 - quorum: m.s. 
[APROVADO]. ITEM 22 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 
102/14, protocolo 006595, de autoria do Vereador Dr. Almir Cicote, visando a denominar 
“Praça Adonis Bernardes” a área localizada ao final da Rua Vereador José Hildebrando de 
Paula, no Bairro Campestre. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO 
N.º 842/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 23 - PRIMEIRA discussão e votação do 
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PROJETO DE LEI CM 104/14, protocolo 006731, de autoria do Vereador Luiz Alberto, 
visando a denominar o CREAS – Centro de Referência de Assistência Social como 
CREAS Zilda Arns Neumann, situado na Rua Carijós nº 300 – Vila Alzira. Pendente de 
parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 858/14 - quorum: m.s. [ADIADO POR 
DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 
24 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 105/14, protocolo 006738, 
de autoria do Vereador José de Araujo, visando a denominar de “Ivo Thomaz de Oliveira”, 
a área de lazer situada ao longo da Rua Rio Claro, no Conjunto Residencial de 
Camilópolis. Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 861/14 - 
quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 25 - Discussão e votação do PROJETO DE DECRETO 
LEGISLATIVO 11/14, protocolo 006423, de autoria da Vereadora Elian Santana, que 
dispõe sobre a concessão de título de “Cidadão Honorário do Município de Santo André” 
ao Sr. Carlos Grana. Pendente de parecer das Comissões de Justiça e de Educação. 
PROCESSO N.º 808/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR DEZ SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. APROVADOS, em bloco, a pedido 
do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os requerimentos lidos no 
Pequeno Expediente da presente sessão, bem como o Protocolo 9735, de autoria do 
Vereador Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), lido na 47ª Sessão Ordinária. O 
Protocolo 10387, de autoria do Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), foi 
aprovado, todavia não foi lido no Pequeno Expediente. Quando da votação dos Protocolos 
10386 e 10438, Votos de Pesar, observou-se um minuto de silêncio em homenagem 
póstuma, sendo, em seguida, APROVADOS. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) convida para realização de Sessão Solene em homenagem à Igreja 
Presbiteriana do Brasil, Independente e Renovada que será realizada após esta sessão. 
Convida também para debate que acontecerá na próxima quinta-feira, às 19h, organizado 
pela Fundação Santo André, entre os candidatos ao Governo do Estado de São Paulo.  
Nada mais havendo a tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
declara encerrada a presente sessão, às dezenove horas e dez minutos. Eu, Adriana 
Montealto Carneiro, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e 
achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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